



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

services d'urgence

Question écrite n° 32303

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les incidents déplorables survenus lors de la nuit du 31 décembre 2003 au 1er janvier 2004. Parmi les incidents qui se sont déroulés lors de la Saint-Sylvestre, il a été particulièrement sensible aux incidents survenus dans les urgences hospitalières. Visiblement en état d'ivresse, des patients ou les personnes les accompagnant ont vraisemblablement eu des comportements violents à l'égard du personnel. Il lui demande ce qu'il compte mettre en oeuvre pour que l'hôpital demeure le sanctuaire respecté qu'il doit continuer d'être.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 32303

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 janvier 2004, page 459